

《单词百科:mainframe是什么意思?mainframe怎么发音?mainframe的解释和用法》

英语单词mainframe是什么意思?mainframe怎么读?mainframe怎么发音?简答网为您整理了mainframe的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



mainframe怎么读

mainframe的读音:[' me ɪ nfre ɪ m]

mainframe的意思

1、n. (大型电脑的) 主机, 中央处理机;[计] 主机;大型机;总配线架;

mainframe的近义词

1、CPU n.中央处理器;

2、 **central processing unit** n.中央处理器;

3、 **processor** n.加工;数据处理机;(计算机的) 中央处理器;加工机(或工人);

mainframe的双语例句

1、 Most have slavishly copied the design of IBM's big mainframe machines.

大多数公司都一味模仿IBM公司大型主机的设计。

2、 These were all the wrong things to ask of the priesthood guarding the mainframe.

这样的要求对于保护主机的严格律条来讲显然不合时宜。

3、 The European Commission announced it would launch an antitrust probe into the mainframe business of IBM.

欧盟委员会宣布将对IBM发起有关大型计算机的反垄断调查。

4、 This algorithm is developed using ALGOL language on Burrough 7800 mainframe computer.

此算法已在Burrough 7800机上用ALGOL语言实现。

5、 Familiar with batch manipulation of IBM mainframe, JCL language, partial AIX basic commands.

熟悉的IBM主机批量操作, JCL语言, AIX部分基础命令。

6、 Adaptor can be used host computer mainframe and assistant equipment of extend switch much connector jack.

用在电脑主机和副机延长变换万能插座。

7、 Retrofitting roller clutch, parking can slow mainframe operation, and Mexico will not dry up.

网纹辊加装超越离合器, 主机停车时能低速运转, 使墨不致干涸。

8、 Exchangeable disk storage: Refers to disc pack storage used with mainframe computers.

可替换磁碟贮存: 指大型电脑用的磁碟组贮存方法。

9、Quantum computing will be strictly mainframe for the foreseeable future.

确切地说,量子运算处理在可预见的未来将会是台大型机.

10、People had always thought of IBM as a high end mainframe player.

在此之前,人们想到IBM总是想到它的大型的高端大型计算机.

11、The office micro interface with the mainframe in the head office.

办公室的微机与总部的中央处理器相互联结.

12、Once obtained the resource identifier the mainframe chooses the toolbar to show.

一旦取得资源标识符,主框架选择工具栏来显示.

13、Minicomputer is a small computer, larger than a microcomputer but smaller than a mainframe computer.

小型计算机,小型机是一种小型计算机,比微型机大,比大型机小.

14、A computer intermediate size and computing power, between a minicomputer and mainframe.

一种比小型计算机大,能容纳更多用户和处理较大程序的计算机.

15、A mainframe computer on which everyone in the office depended suddenly went down.

办公室每个人都在用的大型计算机突然趴下了.

16、Adds a large mainframe computer to which workstations can be connected to your network diagram.

在网络图中添加可连接工作站的大型机.

17、If a problem does occur, a signal is automatically sent to the mainframe.

如果真有问题出现,就会有信号自动传送到主机。

18、A batch protocol used to communicate with an IBM mainframe or compatible system.

一批协议,用于与IBM大型机或兼容系统之间的通信.

以上是简答网为您整理的mainframe怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于m

ainframe的用法、

mainframe的释义、mainframe的相

关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/mainframe>

